

Les Vieilles Pies ont fait leur grand retour

La salle socioculturelle de Saint-Angeau a accueilli de nombreux spectateurs samedi soir, lors de cette soirée théâtrale proposée par le comité des fêtes angélusien. Dans ce nouvel opus, Joséphine du Fermoir de Monsac et Arlette Grogard vont partir en vacances. Joséphine a été invitée par Paulo, candidat de l'émission «L'Amour est dans le pré», dans sa résidence secondaire, au Cap d'Agde. Elles vont alors débarquer dans un camping, où les aventurières vont passer une semaine bien agitée pour le bonheur des spectatrices et des spectateurs. Durant tout le déroulé de cette pièce, le public ne s'est pas ennuyé à en entendre les rires, une fois encore les vieilles pies ont accroché le public.



L'an passé, elles avaient marqué lors de leur passage à Val-de-Bonnieure.

Photo CL

MAGNAC-SUR-TOUVRE

Le duo Zygomat plébiscité



Photo CL

Sylvie Buisson et Béatrice Guine, les interprètes du duo comique «Les vieilles pies» ont présenté leur dernière création «Les vieilles pies en vadrouille» samedi soir à Magnac-sur-Touvre. Le public venu nombreux pour découvrir les nouvelles aventures d'Arlette Grogard et Joséphine Du Fermoir de Monsac n'a pas été déçu. Les deux comédiennes ont stimulé les zygomatiques des spectateurs durant près de deux heures. Mimiques, pitreries, jeux de mots, situations burlesques, tout était réuni pour ravir le public. Les artistes ont été saluées par des applaudissements chaleureux. Cette première représentation lance une tournée de deux ans sur la région pour le plus grand plaisir des deux comiques et leur public.

Soirée théâtrale avec « Les Vieilles Pies en vadrouille »

Le samedi 27 avril, à 20 h 30, à l'appel du Comité des Fêtes de la commune, la salle des fêtes de Nanteuil était remplie à craquer pour aller à la rencontre des « Vieilles Pies en vadrouille ». La bien nommée compagnie « Zygomat » présentait son nouveau spectacle.

Joséphine du Fermoir de Monsac (Béatrice Guigne) et Arlette Grogard (Sylvie Buisson) se sont évadées de la maison de retraite où elles résidaient. Arlette squatte chez Joséphine profitant de sa générosité.

Joséphine reçoit une invitation de Paulo de « L'amour est dans le pré » qui l'invite avec la personne de son choix dans sa résidence du Cap d'Agde (devenue Cap d'Age dans la bouche de Joséphine).

S'ensuit toute une série de gags et situations cocasses qui actionnent nos zygomatiques à qui mieux-mieux. Cela commence dans l'avion qui transporte nos deux déjantées vers « Le Cap d'âge » pour se poursuivre dans un camping avec de curieux campeurs.

Cerise sur le gâteau, le Comité des Fêtes offre un pot de l'amitié après le spectacle. Pot qui permet de partager ses impressions avec Sylvie Buisson, Béatrice Guigne et l'ensemble des spectatrices et spectateurs.

Il est regrettable que nombre de comiques qui plastronnent à la radio ou à la télé n'arrivent pas à la cheville de Sylvie et Béatrice.

FRANCIS COINCE.

■ VOUZAN

Gros succès pour Les Vieilles Pies en vadrouille

Samedi, pour la pièce « Les Vieilles Pies en vadrouille » donnée gracieusement en faveur du Burkina Faso, le public est venu en nombre, renforcé par le fan-club de la compagnie Zygomat. « Nous avons enregistré cent trente-cinq entrées, un record », se félicite Renée Corberand, la présidente de l'association Avhec Eau Vive, organisatrice de la soirée. Grâce d'abord au public, mais aussi à la compagnie Zygomat qui a offert ce spectacle et enfin aux dons des partenaires, « nous allons gonfler la cagnotte affectée au projet d'amélioration de l'accès à l'éducation dans le village de Pouni-Nord, commune de Dydir, région du Centre-Ouest au Burkina Faso » souligne, ravie, Renée Corberand.



■ CHÂTEAUNEUF

Les Vieilles Pies amusent



Les « Vieilles Pies en Vadrouille » (Sylvie Buisson et Béatrice Guine) ont régalé plus de 300 personnes dimanche, avec leurs mimiques et jeux de mots (Photo CL). Pendant près de deux heures, au milieu des applaudissements fournis, elles ont compté leurs nouvelles aventures, et quelles aventures ! Les bénéficiaires de cette animation organisée par l'association « La Vie aux années » vont permettre de compléter l'achat de deux chariots snoezelen pour l'hôpital de Châteauneuf. D'autre part, l'AG de l'asso aura lieu lundi 4 mars à 14h30 à la maison de retraite de l'hôpital. Prochaine animation : le loto de la gym volontaire les samedi 9 et dimanche 10 mars à la salle Festi Castel.